
Kommentar: 
 
Deutsch-Amerikanische Freundschaft? Ja geht’s noch? 
 
Vier Ministerpräsidenten, darunter ein Grüner (!), bitten einige US-Kongreßabge-
ordnete darum, den geplanten Abzug von 9500 Soldaten – von insgesamt 34.500! – 
zu verhindern. Laut SZ vom 20.7.2020 ging die Initiative sogar von Baden-
Württemberg aus. Kretschmann ist Mitglied im Diözesanrat der Erzdiözese Freiburg. 

Wie passt das denn zusammen?  

Wer‘s immer noch nicht kapiert hat: Diese Truppen nützen Deutschland überhaupt 
nichts. Im Gegenteil: Ramstein und Büchel sind potentielle Angriffsziele – von wem 
auch immer. Und von Ramstein aus wird der menschenverachtende und mit dem 
Völkerrecht wohl nicht vereinbare Drohnenkrieg organisiert.  

Und die glorrreichen Vier bitten darum, „das Band der Freundschaft nicht zu lösen“. 

So ein Schmarrn! Wie sieht denn das Band der Freundschaft aus? 

 Abhören auf Teufel komm raus – auch die Kanzlerin 

 Sanktionen z.B. gegen Nordstream 2 und alle Beteiligten 

 Sanktionen gegen Rußland, gegen Syrien, gegen Iran, gegen... 

 Forderung nach Erhöhung der Rüstungsausgaben 

 Defender - Übung bis zur russischen Grenze unter maßgeblicher deutscher Betei-

ligung 

 Einflußnahme über Augustus Intelligence (Amthor, Guttenberg, Maaßen und ???) 

Freundschaft sieht für mich anders aus. 

22.07.2020, Siegfried „Carlo“ Schmidt 


